

## Protokoll der Gemeinderatssitzung vom 19.06.2017 – öffentlicher Teil

### Bauvoranfrage Bernhard und Angelika Eisenreich – Bernrain

Die Voranfrage bezog sich auf ein Einfamilienhaus mit Doppelgarage auf Flurnr. 679/1 am Ortseingang von Bernrain. Die Gemeinderäte sprachen sich für einen Neubau an dieser Stelle aus, weil er dort gut hinpasst und sich in die Umgebung einfügt. Die Erschließungsvoraussetzungen sind gegeben. Der Bürgermeister wurde beauftragt, mit Kreisbaumeister Pawlovsky diesen Vorgang nochmals zu besprechen. Im Rahmen einer Außenbereichssatzung war das Projekt vor ein paar Jahren gescheitert.

### Bebauungsplan Buchbichl – Sachstand

Eine Ausgleichsfläche für den Gewerbebereich in Buchbichl wurde inzwischen in der Nähe der Ortschaft Öd gefunden. Sie muss noch in den Bebauungsplanentwurf eingearbeitet werden. Anschließend werden die Bürger und die Träger öffentlicher Belange beteiligt.

### Lärmaktionsplan der überörtlichen Straßen

Die Regierung von Oberbayern hat mit einer früheren Beteiligung der Gemeinde und zusammen mit anderen Stellen wie der Autobahndirektion Südbayern einen Lärmaktionsplan für die Autobahn und die B 472 im Bereich der Gemeinde Irschenberg erstellt. Darin sind auch die Lärmvorsorgemaßnahmen für den geplanten Autobahnausbau angesprochen. Der Gemeinderat beschloss sein Einvernehmen zum Lärmaktionsplan der Regierung. Er legte fest, dass die Gemeinde keinen eigenen Lärmaktionsplan aufstellt.

### Bekanntgabe aus der nichtöffentlichen Sitzung vom 22.05.2017

Alle Vergaben für den Neubau des Kindergartens wurden bekannt gegeben.

### Sachstandsberichte:

- a) Kindergarten: Die Schnurgerüstabnahme wird am 20.6.2017 stattfinden.
- b) Schule: Wegen einer notwendigen Klassenteilung bat der Schulleiter den Bürgermeister um Gespräche mit den Musikkapellen, damit die Schule einen zusätzlichen Raum nutzen kann.
- c) Straßenbau: Die Straßen nach Kirchsteig, Großhub und Schwamham sind vollendet. Hofreuth ist gerade im Bau. Neue Projekte sind in Planung. Die Grundverhandlungen sollen künftig durch Notarverträge gesichert werden. Bürgermeister Schönauer äußerte sich sehr zufrieden mit der Leistung der Fa. Isenmann.
- d) Verkehrsüberwachung: Das wilde Parken in Wendling hat ein Ende seit die kommunale Verkehrsüberwachung im Einsatz ist. Als nächstes sollen Kontrollen auf der Aussicht stattfinden, die besonders nachts von vielen Autos befahren wird obwohl dies verboten ist.
- e) Breitbandausbau: Die Telekom hat den Auftrag zur Verlegung der Breitbandleitungen an die Fa. Strabag vergeben. Diese will umgehend mit dem Bau beginnen. Das zweite Verfahren zur Erschließung von Buchbichl und Niklasreuth mit Breitband wurde gestartet.
- f) Einstellung einer Person zur Sauberhaltung von Straßen und Wiesen: Der Bürgermeister bedankte sich bei der Presse für den Artikel zur Suche einer Nachfolge von Lorenz Zwickl. Inzwischen wurde von Herrn Heinritzi eine Person für diese Aufgabe angestellt.
- g) Turnhallenbeschattung: Die Anlage zur Beschattung wurde in den Pfingstferien montiert und elektrisch angeschlossen.

- h) Besuch des Abgeordneten Alexander Radwan: Herr Radwan will sich einen Tag lang informieren, wie ein Tag in einer Gemeinde abläuft und dabei entsprechend mitarbeiten.

Wünsche und Anträge

Zu diesem Punkt gab es keine Wortmeldungen.